

VENEZUELA Guaidó viaja a Bogotá para reunirse con el secretario de Estado de EE UU **P4**



CÁRCELES 50 presos se preparan para pedir perdón a sus víctimas **P17**

Casado se vuelca con el veto parental y Cs se desmarca

Ciudadanos, que apoyó en Murcia la medida, la reconsidera. El PSOE moviliza a sus consejeros de Educación

A. TORRES / N. JUNQUERA
V. VADILLO, Madrid / Murcia
Pablo Casado defendió ayer con vehemencia una de las medidas estrella de Vox, el veto parental, que permite a los padres negarse a que sus hijos participen en actividades complementarias en horario escolar. El líder del PP aseguró en Murcia, primer territorio donde se aprueba su aplicación, que la polémica por su implantación es una "cortina de humo" y comparó el tratamiento del Ejecutivo a los alumnos con el de dictaduras comunistas. "¿Me están diciendo, como a las familias en Cuba, que los niños son de la Revolución?", lanzó. Ciudadanos, que suscribió en Murcia el acuerdo con el PP y Vox para el veto parental, se desmarca ahora y asegura que no se aplicará ni allí ni en Andalucía ni en Madrid. Los consejeros socialistas de Educación han firmado un manifiesto conjunto contra la medida. **PÁGINA 22**

La actitud del PP en la Eurocámara complica el suplicatorio de Puigdemont

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas
La actitud del PP en la Eurocámara, desmarcándose de la presión para defender el Estado de derecho en Hungría y Polonia, ha enconado los ánimos de los populares y de los liberales, lo que podría complicar el levantamiento de la inmunidad de Carles Puigdemont y Toni Comín. **PÁGINA 14**

Los Mossos detallan al juez el plan para detener al Govern tras la declaración de independencia

P15

Las potencias pactan frenar la injerencia extranjera en Libia

Los líderes acuerdan el alto el fuego y el embargo de armas verificable en el país, del cual parten miles de migrantes hacia la UE

ANA CARBAJOSA, Berlín
"Todos los participantes se han comprometido a no suministrar apoyo militar ni armas y a respetar el embargo y la tregua", aseguró Angela Merkel al término de la cumbre que reunió ayer en Berlín a los líderes de Alemania, Rusia, Turquía, Francia y Egipto, entre otros países implicados en el conflicto libio, en el que

hay atrapados, además, miles de migrantes de camino a Europa. El objetivo era forzar a que los bandos enfrentados por el con-

Quién apoya a quién en el tablero libio

trol del país y la industria petrolera dejen de recibir ayuda militar del extranjero. El acuerdo está sujeto a la voluntad de aplicarlo de Fayeze el Serraj, al frente del Gobierno de Acuerdo Nacional de Libia, y el mariscal Jalifa Haftar. Ninguno de ellos participó en la conferencia, pero ambos viajaron a Berlín y se reunieron con Merkel. **PÁGINAS 2 Y 3**



166.000 OPOSITORES PARA 4.005 PLAZAS EN CORREOS. Universidades y recintos feriales de toda España acogieron ayer los exámenes para más de 166.000 opositores que aspiraban a una de las 4.005 plazas a concurso en Correos. En la foto, el examen de Silleda (Pontevedra). / LAVANDEIRA JR (EFE) **MADRID**

Un muerto, carreteras cortadas y 200 vuelos anulados por el temporal

V. TORRES / C. VÁZQUEZ
Madrid / Valencia

La borrasca Gloria que sacude el tercio norte y el este del país dejó ayer nevadas, fuertes vientos, oleaje y lluvias que complicaron la circulación en más de 40 carreteras. En Asturias, un conductor murió arrollado por otro vehículo cuando se disponía a colocar las cadenas a su coche. En la Comunidad Valenciana, en alerta roja por nieve, mala mar y viento, la borrasca obligó a cerrar el aeropuerto de Alicante y a cancelar casi 200 vuelos, a rescatar coches atrapados en la nieve y a desalojar casas en la costa. En Castilla-La Mancha está previsto que el temporal empeore hoy, por lo que algunos centros escolares permanecerán cerrados. **PÁGINA 19**

La desigualdad y el medio ambiente centrarán el debate en el Foro de Davos

Examen al futuro del capitalismo

ALICIA GONZÁLEZ, Davos
El futuro del capitalismo será esta semana sometido a examen en el Foro de Davos. La inestabilidad laboral, la creciente desigualdad y el rápido deterioro medioambiental son algunos de los retos a los que el sistema liberal no está sabiendo dar respuesta. Cómo enfrentarse a estos desafíos y

qué deben aportar las empresas más allá de beneficios económicos centrará el debate en las montañas suizas. A la cita acuden líderes empresariales y políticos de todo el mundo, entre ellos, el presidente Pedro Sánchez, que ha elegido Davos como el primer destino exterior de su mandato recién estrenado. **PÁGINA 41**

SEGURO DE COCHE

6 MESES GRATIS
¿QUÉ MÁS SE PUEDE AÑADIR?

LLAMA YA AL 902 123 061

Una compañía **bankinter**

lineadirecta.com

Descuento equivalente al 50% de la prima del seguro anual.
Promoción sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consúltelas en www.lineadirecta.com